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Résumé:

Ce mémorandum, intitulé L'importance des images de la révolution algérienne dans la
peinture plastique, cherchait a présenter certains aspects de I'art plastique algérien, en
plus de mettre en valeur les artistes plasticiens algériens les plus importants qui se
sont intéresses au sujet de la révolution de libération dans leurs ceuvres plastiques. Ils
exprimaient leurs émotions et leur amour de la nature et de la beauté en particulier, et
leur haine des guerres et de la brutalité en général. On peut dire que la peinture
artistique constitue un champ riche pour situer les sentiments, les émotions et
I'histoire de soi, car a travers la photographie, une personne préserve ses souvenirs,
son histoire, son existence et son identite.

Les Mots clés: Art plastique algérien, révolution algérienne, peinture plastique,

image artistique, Mohamed Racem, Ismail Samsoum.

Abstract:

This memorandum, entitled The Significance of Images of the Algerian Revolution in
Plastic Painting, sought to present some aspects of Algerian plastic art, in addition to
highlighting the most important Algerian plastic artists who were interested in the
subject of the liberation revolution in their plastic works. They expressed their
emotions and their love of nature and beauty in particular, and their hatred of wars
and brutality. Generally. We can say that artistic painting constitutes a rich field for
placing feelings, emotions, and history of the self, as through photography, a person
preserves his memories, history, existence, and identity.

Keywords: Algerian plastic art, the Algerian revolution, plastic painting, artistic
image, Mohamed Rasem, Ismail Samsoum..



